
「◎前年度評価の振り返り」において前年度の「Ｃｈｅｃｋ＝評価」⇒「Ａｃｔｉｏｎ＝見直し」が機能しているか。

「３　成果指標の達成状況」の「達成状況に関する背景・要因」の分析が的確に行われているか。

「４　施策を構成する事務事業の検証」が的確に行われているか。

「５　施策の総合的な評価」が的確に行われているか。

●シート記載内容全般について

令和３年度　施策評価検証シート 評価年月日　　令和３年８月４日

部会名 しごと

 行われている。誘致の為の支援等について検証していることはよいが、企業がなぜ進出しないかの検証も必要
である。半導体や自動車関連企業に絞っているが、花巻の交通上の地理的優位性を考えれば、物流関係も視野
に入れてはどうか。

 行われている。今後の方向性に関して、用地取得意欲ある企業のニーズ（土地面積だけではなく、関連インフラ
も含めて）を的確に把握すること、花巻の交通システムの利点（南北・東西の高速道路、空路）を活かした物流セ
ンター関連業種も視野に入れること、花南地区以外の産業団地の整備も視野に入れることなど、長期的な視点が
必要である。

 現状と課題があっさり過ぎる。市民からすれば、もっと具体的に書き込んでくれれば、理解が深まる。例えば、「市
の産業団地はほぼ完売しており」とあるが、これまで整備した産業団地は〇〇で、敷地面積は〇〇ha整備され
て、そのうち〇〇haが売約されて残りは〇〇haなので新たな産業団地が必要…、〇〇関連産業の〇〇企業が〇
社進出…、半導体関連企業の進出実績は〇社など。

商工労政課

施策の目指す姿 多様な分野の多くの企業が立地しています

■施策評価シート（令和2年度実績評価）について

 機能しているが、「Action=見直し」が次の点で不十分である。半導体・自動車関連産業の積極的誘致を図るので
あれば、産業団地（いわば用地）の整備にとどまらず、それら産業の特性を考慮し、必要な産業インフラも含めて
整備することが求められる。花南地区への産業団地の整備の可能性が検討されているが、それ以外の土地への
検討も含めることが求められる。

 分析は行われている。進出希望企業の「希望条件に合致しなかった」要因が、「分譲地や空き物件の地理的条
件や価格面など」と指摘されているが、達成度を今後改善するためにも、もっと具体的に書き込んでほしい（敷地
面積が不十分なのか、価格が高い場合、どのくらい高いのかなど）。
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